

ANEXO N. 1

El Gobierno encarga la redacción del proyecto para la restauración del Museo Arqueológico



La Gerencia de Infraestructuras y Equipamientos de Cultura del **Ministerio ha encargado** al arquitecto Fernando Calvo la redacción de uno de los proyectos de obra más ambiciosos y también más importantes para la ciudad de Córdoba de los próximos años: la culminación de la reforma y ampliación del Museo Arqueológico. Los trabajos se desarrollarán en una de las zonas más protegidas de la ciudad, dentro de los restos del antiguo teatro romano de Corduba y con el objetivo de convertir a la zona en un edificio referente de la capital.

En concreto, el proyecto ha sido encargado a Fernando Calvo por un plazo de 48 meses (cuatro años) y un presupuesto de más de medio millón de euros. Con ese dinero y en ese plazo, se tiene que redactar el proyecto de obra y posteriormente dirigir los trabajos.